

INDONESIA SATU

Fun Bike HUT Bhayangkara, Menyatu dengan Seragam Tanpa Perbedaan Profesi dengan Masyarakat

Achmad Sarjono - [KOTAMOJOKERTO.INDONESIASATU.ID](https://www.kotamojokerto.id/indonesiasatu)

Jun 19, 2022 - 23:59



KOTA MOJOKERTO - Rangkaian Kegiatan menjelang Hari Bhayangkara ke 76 tahun, Polri menggelar Sepeda Gembira atau Fun bike bersama TNI dari anggota Korem, Kodim, Kogartap dan Garnisum serta Forkopimda sekaligus PWI Mojokerto.

Sebelum gowes, melaksanakan zoom meeting bersama Kapolri, Nampak kompak dan seragam dari Polresta Mojokerto sebagai kegiatan yang dikemas dengan sepeda gembira merupakan wujud penguatan sinergitas dan soliditas di Lapangan Maha Patih Gajah Mada, Minggu (19/6/2022).



Hadir dalam kegiatan zoom meeting, nampak Kapolresta Mojokerto AKBP Rofiq Ripto Himawan bersama Pejabat utama, Danrem 082/CPYJ Kolonel Inf Unang Sudargo, Dandim 0815/ Mojokerto letkol Inf Beni Asman, Walikota Mojokerto diwakili Sekda Kota Mojokerto Gaguk Tri Prasetyo, Ketua PWI Mojokerto Sholahuddin Wijaya, dan Ketua LCC Mojokerto Akhmad Jazuli serta komunitas sepeda.

"Tentunya kegiatan hari ini, merupakan bentuk upaya kita untuk terus menjaga soliditas dan sinergitas dari semua rekan-rekan kita, sahabat-sahabat kita, mitra kita. TNI kemudian rekan-rekan media, OKP, serta masyarakat yang selama ini mendukung dan selalu berada bersama-sama dengan Polri." Cuplik Kapolri Jenderal Sigit dalam zoom meeting.

Salah satunya, kata Sigit, adalah agenda Pemilihan Umum (Pemilu) 2024 yang tahapannya saat ini sudah mulai berjalan. Dengan penguatan sinergitas dan soliditas, menurut Sigit, hal itu merupakan kunci untuk memastikan seluruh agenda dapat berjalan dengan aman, lancar dan tertib.

"Kita juga akan menghadapi berbagai agenda internasional. Dalam waktu dekat kita akan melaksanakan Presidensi G20 dan itu semua juga membutuhkan sinergitas dan soliditas agar semuanya bisa berjalan dengan aman dan lancar," ujar Kapolri

Lebih dalam, Sigit juga berharap, Korps Bhayangkara akan terus meningkatkan sinergitas dan soliditas bersama elemen lainnya. Sehingga, tugas pokok kepolisian dalam hal ini melindungi, mengayomi dan melayani masyarakat dapat berjalan dengan optimal.

"Melaksanakan transformasi Polri yang Presisi dan tentunya Polri yang semakin dekat dan dicintai masyarakat," tutur Sigit kepada insan Bhayangkara.



Sementara itu, rute Gowes atau sepeda gembira kali ini melewati jalan Desa, jalan Arteri, dan juga jalan wilayah Kabupaten Mojokerto dengan view perkampungan, dan persawahan.

Unik, Ketua PWI Cak Udin yang memberangkatkan sepeda gembira dari Mako Polresta Mojokerto dilanjutkan ke arah timur-simpang miji kekiri Mojopahit selatan-simpang Bentar kekanan-jalan RA Basoeni Sooko-simpang SPMA Kekanang-TL murukan kekiri-simpang tiga sambiroto kekanan lurus-simpang makam Modongan kekanan lurus keutara-simpang tiga rel KA kekanan lurus ketimur-kelurahan Blooto kekiri Jembatan retojo lurus kekanan jln cancer-jembatan Pulo kekiri- jalan Brawijaya-Simpang PMI kekanan-alun alun keselatan Jalan Mojopahit-simpang Miji kekiri kembali ke Mako Timur Polresta Mojokerto.



Senyum bahagia Kapolresta Mojokerto AKBP Rofiq Ripto Himawan mengatakan bahwa kali ini Polresta Mojokerto melaksanakan kegiatan gowes bersama Forkopimda sekaligus PWI Mojokerto dan masyarakat, tentunya dalam rangka menyambut hari Bhayangkara ke- 76.

"Kekompakan nampak dan semangat menyambut Hari Bhayangkara dengan seragam yang sama saat bersepeda, kita berbaur bersama Forkopimda dan masyarakat tanpa ada perbedaan antara pejabat dengan masyarakat," Ucap Kapolresta Mojokerto.

Masih Kata Kapolres, "Dalam rangka peringatan hari Bhayangkara yang ke-76 Tahun ini, Kami Polri tetap berkomitmen untuk melindungi, mengayomi, dan menjadi pelayan terbaik untuk masyarakat," pungkasnya.(MK)